
「 令和元年度同窓会総会が行われました 」

令和元年11月26日(火)

11月26日(火)に同窓会総会が行われました。今年は18名の参加があり、18時から本校

会議室でおこなわれました。

佐々木亮同窓会長のあいさつでは、同窓会名古屋支部および東京支部で行なわれた同

窓生との交流の報告がありました。また、今年度から本校が進めている『大槌高校魅力

化』についても、「高校存続に向けて、同窓会としても支援していきたい」と力強いお

言葉をいただきました。

次に、校長から本校生徒の活動・活躍が今年も数多く発信されていることについて紹

介があり、同窓生の方々は熱心に耳を傾けていらっしゃいました。

その後は議事に移り、全ての議案について承認をいただきました。


